



Pressemitteilung

Adiuva Capital unterzeichnet Vereinbarung zum Verkauf der KONZMANN Gruppe an KLAR Partners

Hamburg, 9. September 2025 – Adiuva Capital gibt die Unterzeichnung einer Vereinbarung über den Verkauf der KONZMANN Gruppe an KLAR Partners bekannt. Von KLAR Partners Ltd beratene Fonds haben eine Vereinbarung zum Erwerb der KONZMANN GmbH, einem der führenden Anbieter für Energie- und Gebäudetechnik-Dienstleistungen in Deutschland, abgeschlossen. Der Vollzug der Transaktion steht noch unter dem Vorbehalt des laufenden kartellrechtlichen Prüfverfahrens.

Die KONZMANN Gruppe beschäftigt rund 1.100 Mitarbeiter an über 30 Standorten und zählt zu den größten Anbietern technischer Gebäudeausrüstung in Deutschland. Das Leistungsspektrum umfasst ein vollständiges Portfolio an Energie- und Gebäudetechnik, darunter Heizungs-, Klima- Lüftungs-, Sanitär-, Kälte- und Elektrotechnik sowie Planung, Beratung und energienahe Dienstleistungen. Im Jahr 2024 erzielte die Gruppe eine Gesamtleistung von rund **180 Millionen Euro**.

Adiuva Capital hatte sich 2016 im Rahmen einer altersbedingten Nachfolge an der KONZMANN Gruppe beteiligt und das Führungsteam bei der Transformation und Institutionalisierung begleitet. Ausgehend vom ursprünglichen Geschäftsgebiet in der Region Schwarzwald wuchs die Gruppe zunächst in Süddeutschland und anschließend bundesweit. Über 20 Unternehmen haben sich KONZMANN seitdem angeschlossen und ihre Nachfolge innerhalb der Unternehmensgruppe gestaltet.

„Wir sind sehr stolz darauf, die KONZMANN Gruppe bei der Umsetzung ihrer Buy-&-Build-Strategie begleitet und gemeinsam mit der Geschäftsführung zahlreiche Nachfolgelösungen erfolgreich realisiert zu haben. Dem Führungsteam um Oliver Rennig gebührt unser Dank für die vertrauensvolle Zusammenarbeit“, erklärt Georg Jacobi, Partner bei Adiuva Capital.

Oliver Rennig, geschäftsführender Gesellschafter der KONZMANN GmbH, ergänzt: *„Adiuva Capital war stets ein verlässlicher Partner, der uns in den vergangenen Jahren konsequent auf unserem Wachstumspfad begleitet hat. Für die enge, konstruktive und insbesondere menschliche Zusammenarbeit sowie das entgegengebrachte Vertrauen möchte ich mich ausdrücklich bedanken.“*

Englische Version auf der nächsten Seite.



Press release

Adiuva Capital signs agreement to sell KONZMANN Group to KLAR Partners

Hamburg, September 9, 2025 – Adiuva Capital has entered into an agreement to sell the KONZMANN Group to KLAR Partners. Funds advised by KLAR Partners Ltd. have agreed to acquire the KONZMANN GmbH, one of Germany's leading providers of technical building services. Completion of the transaction remains subject to the ongoing antitrust review.

The KONZMANN Group employs around 1,100 people at over 30 sites, making it one of the largest providers of technical building equipment in Germany. The range of services includes a complete portfolio of energy and building technology, including heating, air conditioning, ventilation, sanitation, refrigeration and electrical engineering, as well as planning, consulting and energy-related services. In 2024, the Group generated a total output of around **180** million euros.

Adiuva Capital invested in KONZMANN in 2016 as part of a succession arrangement and supported the management team in the company's transformation and institutionalisation. Starting from its original business area in the Black Forest region, KONZMANN first expanded throughout southern Germany and subsequently nationwide. More than 20 companies have since joined the KONZMANN Group and arranged their succession within the Group.

"We are very proud to have supported the KONZMANN Group in implementing its buy-and-build strategy and to have successfully executed numerous succession solutions together with the management team. Our sincere thanks go to the leadership team under Oliver Rennig for their trusted and collaborative partnership," said Georg Jacobi, Partner at Adiuva Capital.

Oliver Rennig, Managing Director of the KONZMANN GmbH, added: *"Adiuva Capital has been a reliable partner, consistently supporting us on our growth path over the past years. I would like to express my sincere thanks for the close, constructive and, above all, personal cooperation, as well as for the trust placed in us."*

Contact

Adiuva Capital GmbH
Rebecca Novosel
rebecca.novosel@adiuvacapital.de
+49 (0)40 3019 1649